

De los Soldados Búfalo al día de hoy, es una vergüenza que los oprimidos hayan combatido en nombre de sus opresores, y NO es motivo de orgullo



Los "Soldados Búfalo" eran soldados negros reclutados después de la Guerra Civil para combatir en las guerras genocidas del gobierno contra los pueblos indígenas.

Los Combatientes del Infierno de Harlem combatieron en nombre de Estados Unidos en la I Guerra Mundial, una guerra imperialista que se libró por que Estados Unidos consiguiera una "tajada" más grande del botín tomado a los pueblos de África y Asia.



Obama, el criminal de guerra en jefe de Estados Unidos por 8 años, premia a los Combatientes del Infierno de Harlem con una medalla póstuma para que, con este lavado de coco, más gente combata en nombre de este putrefacto imperio.

**NECESITAMOS *DERROGAR*
ESTE SISTEMA Y EMANCIPAR
A TODA LA HUMANIDAD**

www.revcom.us